



# 三尻小学校だより

令和3年度 7月号 No.4



生活目標

清掃・生活

すみずみまできれいにしよう (次の授業の準備をしてから休み時間)

学校 教育 目標 「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」 (知)進んで学ぶ子 (徳)心豊かな子 (体)最後までがんばる子 ~ 笑顔いっぱい ・ 感謝いっぱい ・ 感動いっぱい ~

# がんばっています! 6年生

校 長 長谷川 雅夫

早いもので、新年度がスタートして3ヶ月がたちました。最高学年となった6年生も、はりきって毎日を過ごしています。担任の松本教諭、粥塚教諭、黒澤教諭や担当職員の指導の下、みんなで一つになりがんばっています。下級生の手本として、毎日そうじを一生懸命行ったり、通学班の班長や副班長としてあいさつをしたり、下級生の面倒をよく見たりしながら生活しています。目立たないところでも、しっかりと自分の役割を果たしている姿が印象的です。本当に頼もしく思います。

# 陸上フェスティバルでも大活躍!

6月3日(木)に熊谷スポーツ文化公園陸上競技場において、第16回 熊谷市小学校陸上フェスティバルが開催されました。昨年度は、新型コロ ナウイルス感染症拡大防止のために中止となってしまいましたが、今年度 は、感染症対策を十分に取りながらの開催となりました。

天気予報で雨が心配されていましたが、当日は絶好の大会日和となりました。熊谷市内小学校29校の6年生、約1500名が一堂に会し盛大に開催されました。競技種目としての80m走が新設され、全員が三尻小学校の代表として出場しました。一人一人が練習の成果を発揮しがんばり、素晴らしい思い出をつくることができました。結果は以下のとおりです。

【個人種目】 第1位 女子走り高跳び 横山 彩夏 さん 第2位 女子60mハードル走 片口 桜希 さん 第5位 男子走り高跳び 川田 琉翔 さん

第5位 男子走り高跳び 川田 琉翔 さん 120cm 第5位 女子800m走 茂木 優月 さん 2分49秒79 第7位 男子ボール投げ 中村 渉 さん 45m44

【団体種目】

第2位(中規模校) 80m走 入賞率 53.7%

第4位(中規模校) 男子4×100mリレー 59秒52







# 「音読の宿題」なぜ毎日出すの?

2年生になっても、3年生になっても毎日宿

題として出される音読に、「また音読が宿題?」と思っている方もいらっしゃるのではないでしょうか。 音読には、私たちが想像している以上に子供の能力を引き出して伸ばす効果があるといわれています。

125cm

11秒18

【効果 I:文章への理解が深まる】 文章を黙読するだけでは理解できないことが多い低学年の子どもにとって、「言葉を目で追いながら耳からも入れることで、理解を深めることができる」そうです。

【効果2:脳が活性化されて記憶力がアップする】 音読によって脳の前頭葉に含まれる「前頭前野」という場所が活性化され音読直後は脳が働きやすくなり、記憶力が20~30%も増加するそうです。

【効果3:コミュニケーション能力が鍛えられる】 脳の前頭前野はコミュニケーション能力にも関係しており、音読によって前頭前野を活性化させることで、積極的に人とコミュニケーションがとれるようになるといわれています。

【効果4:集中力が高まる】 前頭前野が活発に働いている脳内では、精神を落ち着かせ、 集中力を高める効果がある「セロトニン」という物質が多く分泌されます。

【効果5:黙読も速くなる】 「音読がすらすらできるようになると、普段の黙読も速くなる」といわれています。音読によって語彙や言い回しを覚えて使いこなせるようになる ため、語彙力も向上し、「読む力」がしっかりと身につくのです。



### JRC加盟登録式 6/22

青少年赤十字(JRC)は、「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」を目標として、人間性豊かな国際性に富んだ青少年の育成を目指します。子供たちが「気づき、考え、実行する」を態度目標に活動していきます。 「年生にJRCのバッジを配付し、 JRCの一員となりました。



## オンラインゲームでトラブルが多発しています

コロナ禍でネット・ゲームを利用する時間の増加とともに オンラインゲームの問題が増加しています。中でもよく話題と なるのが、『フォートナイト』等のバトルロイヤル系ゲーム。 これらのゲームは、ボイスチャット(話しながらプレイ)でき るという特徴があります。ゲーム中に悪口や暴言を言うように なり、いじめや人間関係のトラブルにつながる問題がたくさん の学校で報告されています。本校も例外ではありません。

#### 【人間関係のトラブル】

「キック」、つまりグループから外されて、仲間はずれになったという話が多くあります。チームで生き残りをかけて争うため、下手だという理由でグループから「キック」され、これが学校での仲間はずれやいじめにつながる例もあります。殺し合いをするゲームは、暴言やいじめ問題が起きやすいのです。

#### 【高額課金】

「親に隠れて数万円課金していた」「課金したいと泣く」「課金していないからとバカにされた」という話を聞きます。『フォートナイト』では、ログインする度にキャラクターの性別や肌の色などがランダムに変わります。「スキン」で見た目を好きなものに固定し、見た目を自分らしい恰好いいものにしたいという意識が働き課金し始める仕組みになっているそうです。

#### 【ゲーム依存】

友だちとつながってボイスチャットしながらチームプレイをするため、「長時間プレイなどの依存問題」にもつながりやすいといえます。「I位を取りたい。やられて悔しいからもう一度戦いたくなる」「友だちがいるから、途中でやめたり抜けたりしづらい」などが理由となっています。

#### 【犯罪に巻き込まれる】

オンラインゲームで知らない人とプレイして親しくなり、呼び出されて誘拐されたり、性被害に遭ったりする事件も起きています。たとえ相手が知らない大人でも、一緒にゲームをしてボイスチャットで話すことで親しみがわき、友だちという感覚に陥ってしまうというのです。

『フォートナイト』の対象年齢は CERO で 15 歳以上となって >まオ 15 巻以下のスピもには、性 # 刊

います。15歳以下の子どもには、性表現、 暴力表現、反社会的行為表現、言語・思想 関連表現等で問題とされるという意味があ ります。大切な我が子を守るためには、子 供の話に惑わされない保護者の皆さんの冷 静な判断と見守りが必要となります。



#### 新型コロナの状況により大きく変更する場合があります

# 【 行事等の予定 】

日	曜	行事等 ブルブ
1	木	5 時間授業
2	金	5 時間授業 授業参観・懇談会
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	3年社会科見学(ベルクかごはら南店様)
7	水	アルミ缶回収 委員会活動
8	木	<b>+</b>
9	金	くまなびスクール④
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	表彰朝会 認知症サポーター養成講座
14	水	クラブ活動⑤
15	木	
16	金	くまなびスクール⑤
17	土	
18	日	
19	月	3時間授業:給食なし
20	火	前期前半終了 全校朝会
		3時間授業:給食なし
21	水	夏季休業日
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	±	
25	日	
26	月	教育相談日① 特別水泳教室①
27	火	教育相談日② 特別水泳教室②
28	水	教育相談日③ 特別水泳教室③
29	木	教育相談日④ 特別水泳教室④
		資源回収 (地域巡回: 雨天でも実施)
30	金	▼教育相談日⑤ 特別水泳教室:予備日
31	土	

#### 【8・9月の主な行事:予定】

8月

28 日 PTA環境整備作業(5·6年生参加)

31日 前期後半開始 3時間授業 給食なし 9月

- 1日 3時間授業 給食なし 避難訓練
- 3日 身体測定(1~3年) くまなび⑥
- 6日 身体測定(4~6年・ひ)
- 8日 委員会活動
- 10 日 3年社会科見学
- 24 日 5年林間学校(日帰り:赤城地蔵岳登山)
- 28 日 4年社会科見学
- 30日 6年修学旅行(日帰り:長瀞方面) ※新型コロナ感染防止のため、

PARARARA PARARARA

「一年生の親子給食」は中止します。



# 今年の夏休み 全校登校日はありません

年度当初の計画では、夏休みの全校登校日を8月 | 8日の午前中と計画していましたが、熊谷市の行事の都合で全校登校は中止となります。宿題等の提出についは後日お知らせいたします。